



# 長糸っ子

糸島市立長糸小学校  
令和3年10月29日  
11月号 校長 安河内 勇一

## ～みんなでがんばり，楽しんだ運動会「funチャレ2021」～

保護者の皆様，10月24日の運動会（fun チャレ 2021）では，子どもたちへのあたたかい応援をして頂き，誠にありがとうございました。秋晴れの下，力一杯の演技をし，最後まで友達と協力してがんばることができました。子どもたちの生き生きとした姿やたくさん笑顔を見ることができ，感動しました。1年生から6年生まで，一人一人が大きく成長した運動会の取組になりました。今後は，この運動会の取組で学んだことや身につけた力を学校生活に生かしていけるように支援していきます。



【低学年：競争遊技】



【中学年：競争遊技】



【高学年：競争遊技】



【低学年：走競技】



【中学年：走競技】



【高学年：走競技】



【全校表現：福の神】



【全校チャレンジ：大縄跳び】



【電動車椅子走行発表】

### 6年生，ありがとう！みんなのよきモデルです

- ・「福の神」のダンスの指導・1年生のイスを運ぶ・大縄で失敗しても責めない
- ・跳べた時，一緒に喜ぶ・運動会后，グループの一人一人へメッセージを書く



## 全校みんなで稲刈り体験

10月27日に全校児童で稲刈りを行いました。本年度は，新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から田植えなどの米作り体験を一切，行うことができませんでした。田んぼを提供して頂いている溝口様にすべての田んぼ管理をして頂いていました。そのおかげで，子どもたちは，稲刈りを体験することができました。溝口様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。また，地域の区長様や PTA 理事会の皆様にも協力を頂きました。お忙しい中にありがとうございました。この活動を通して，食に関わる自然や人への感謝の心を育てて欲しいと思います。

溝口様，お世話になりました。  
ありがとうございました！



## 糸島市教育委員会による学校訪問

先日，教育長をはじめ，糸島市教育委員会の皆様が学校訪問されました。長糸小学校の「感染症対策」と「タブレットの活用授業」について視察されました。学校の感染症対策の様子や子どもの学びの姿を見られて，「子どもたちが生き生きとしていて素晴らしい。」「先生たちがタブレットを有効に活用されてすごい。」「感染症対策がしっかりなされている。」等，多くのお褒めの言葉を頂きました。子どもたちと先生たち，いつも素晴らしいです！



## 特認校制度について

以前，文書でお知らせしましたように令和4年度より特認校制度がスタートします。特認校制度とは，糸島市内に居住する児童等であれば，市内全域から長糸小学校へ入学・転入学することができる制度です。

募集期間は令和3年11月1日から12月28日です。11月の糸島市広報誌や糸島市のホームページに詳しい募集要項が掲載されます。

## 【11月の行事予定】 ※ 変更等ありましたら，学年通信等でお知らせします。

- |                         |                      |
|-------------------------|----------------------|
| 1日（月）PTA 家読書の取組(14日まで)  | 15日（月）ALT 来校日 安全点検日  |
| 4日（木）クラブ活動              | 16日（火）5，6年オンライン英会話   |
| 5日（金）5年自然体験教室（波戸岬）      | PTA 生活力アップの取組(22日まで) |
| 9日（火）2年キャッチボールキャラバン     | 18日（木）避難訓練 クラブ活動     |
| 1年花植活動                  | 19日（金）委員会活動          |
| 5，6年人権教育講演会             | 24日（水）あいさつ運動（PTA）    |
| 10日（水）あいさつ運動（PTA）       | 25日（木）6年修学旅行（長崎市）    |
| 12日（金）ALT 来校日 クラブ活動     | 26日（金）6年修学旅行（佐世保市）   |
| 13日（土）土曜授業 授業参観（11:00～） | 30日（火）PTA 理事会        |